

El Lleida Esportiu se despide hoy en la Paeria

El equipo volverá a entrenar el 17 de julio

PÁG. 42 ▶



La 'Roja' juega la segunda jornada contra Tahití

PÁG. 44 ▶

Guardiola será presentado el lunes en el Bayern

PÁG. 45 ▶

BALONCESTO  **FORÇA LLEIDA**

Seguros de la continuidad

▶ Félix González mantiene que el día 5 de julio habrá inscripción en la LEB Oro

▶ El presidente asegura que el presupuesto de la próxima campaña será "de mínimos"

▶ El máximo dirigente manifiesta que "contamos con Prado para un proyecto de futuro"

LLEIDA **ÓSCAR BUETAS**

"Se están dando casi todas las cosas para que el día 5 de julio la inscripción en la LEB Oro para la próxima temporada sea una realidad. El club ya está trabajando para preparar la siguiente campaña y está asentando las bases de un modelo diferente que tiene como objetivo hacer club". Así de seguro se mostró ayer el presidente del Força Lleida, Félix González, sobre el futuro de la entidad deportiva de la capital del Segrià, ya que "estamos en un momento bastante bueno", matizó.

Además, expresó que para dicha fecha todas las deudas ya estarán saldadas. "Tenemos la seguridad absoluta del ayuntamiento que pagará antes de final de mes". Será entonces cuando se prepare el presupuesto de la siguiente temporada, el cual "será de mínimos, porque queremos ser prudentes. Pero confiamos que, a lo largo del año, se vayan cumpliendo los objetivos e, incluso, se vayan logrando mejoras sobre el presupuesto inicial". Aunque no adelantó a cuánto ascenderá. Por ello, el objetivo es acabar en la mejor posición posible de la Liga con gente vinculada al club, que estudie en la universidad, y haga vibrar a la afición.

Respecto a la continuidad del técnico Joaquín Prado al frente del banquillo del primer equipo, remarcó que dicho tema se solucionará el breve. "Prácticamente está todo hablado y negociado, tan sólo quedan pequeños flecos". "Le hemos ofrecido un proyecto a largo plazo, porque el proyecto es así, y contamos con Joaquín para un proyecto de futuro", indicó. Y dijo que el preparador asturiano asumiría las funciones de entrenador y director deportivo. "Este año será la misma figura, porque el presupuesto no va a permitir otra cosa. A largo plazo, si el club evolucionara y tuviera medios más importantes, igual podríamos pensar en desdoblarse esa faceta y tener un director deportivo y un entrenador, pero por ahora no podemos hacerlo", expresó González.



ÓSCAR BUETAS

Félix González, Agustí Boixeda y Cristòfol Salas estrechan sus manos en señalar de alianza entre el Força Lleida e INEFC, en el acto de ayer

INEFC de Lleida se une al convenio que existe entre el Força Lleida y la UdL

LLEIDA • El INEFC de Lleida se unió ayer al convenio de colaboración firmado entre el Força Lleida y la Universitat de Lleida (UdL) el pasado mes de abril, una adhesión que fue firmada por el director de INEF Catalunya, Agustí Boixeda, el director de INEFC de Lleida, Cristòfol Salas, y el presidente del Força Lleida, Félix González.

"En numerosas ocasiones nos hemos encontrado con abandonos deportivos por la incompatibilidad con la formación. El caso más pre-

ocupante es cuando el jugador, ante la imposibilidad de esta compaginación, opta por la vía del rendimiento deportivo, seguir como deportista, y a la larga se traduce en carreras profesionales relativamente cortas, que no garantizan unos salarios que aseguran el futuro cuando se acaba la vida deportiva y con problemas de reinserción profesional", explicó Salas.

En este sentido, Boixeda apuntó que "tenemos que poner recursos para acompañar al alumno en el

final de sus estudios, de su carrera deportiva en algunos casos y que sea el inicio de una carrera profesional vinculada al deporte", evitando así el abandono.

Este es el primer convenio de este estilo que se firma en INEFC y, tanto Boixeda como Salas, mostraron su disponibilidad para firmar estos convenios con otros clubes de la ciudad con deportistas profesionales. Así, a los deportistas que jueguen en el Força Lleida se les facilitará la compatibili-

dad a través de un tutor que hará la función de puente entre el deportista y las asignaturas, además del uso de tutorías y la docencia virtual. Boixeda puntualizó que "a estos alumnos se les exige lo mismo que al resto, pero hay un compromiso de tener una predisposición a adaptar la dinámica de la actividad docente en aquellos momentos en los que se pueda generar una interferencia clara que dificulte su actividad deportiva".

Por su parte, el presidente del Força Lleida, Félix González, comentó que "la integración entre el baloncesto del Força Lleida y el mundo universitario en Lleida sea total, porque es el modelo que funciona".